

Presentación CUT Concepción Ante Comisión Asesora Anticorrupción.

Ante la creciente crisis de credibilidad que enfrenta nuestro país, producto de la irrupción de varios casos de corrupción, tráfico de influencias y estafas al fisco, en que los ciudadanos y ciudadanas, ven con estupor una danza de millones de dólares, que han sido destinados a financiar campañas políticas, de legisladores que posteriormente defienden los intereses de esos financistas.

Otro problema que se ha evidenciado con mucha fuerza en estos últimos meses, es el Nepotismo y el acomodo de familiares de connotadas personalidades en diversos cargos públicos, incluso sin tener la experiencia ni las competencias necesarias, donde además se pagan millonarios sueldos.

Los trabajadores, que somos quienes generamos la riqueza de este país, debemos aceptar salarios míseros, mientras las empresas pagan sueldos millonarios a sus gerentes, con una aberrante desigualdad salarial, mas encima nuestros fondos de pensiones también han ido a parar a los bolsillos de empresarios inescrupulosos, como SQM, que pagaba favores políticos con nuestros dineros.

En definitiva, la impotencia e indignación, invaden a miles de trabajadores, que han perdido la confianza en las autoridades y en las instituciones. Esta situación esta provocando además, un grave deterioro de la imagen de nuestro país en el concierto internacional.

Frente a esto los trabajadores planteamos con mucha fuerza NO MAS CORRUPCION, CAIGA QUIEN CAIGA y tratando de aportar ideas que ayuden a recuperar la confianza de la gente, nos permitimos hacer llegar algunas sugerencias desde el punto de vista de los trabajadores.

- 1.- Los trabajadores valoran la creación de esta Comisión Asesora y esperan que pueda arrojar un diagnostico mas preciso de los temas en cuestión e incorpore medidas de corrección y sanciones a quienes incurran en estas faltas.
- 2.- Creemos también que la mejor forma de salir de esta crisis política es convocando al país a que tome decisiones soberanas, a través de una Asamblea Constituyente que permita redactar una nueva Constitución Política, porque la actual es una camisa de fuerza, que impide el desarrollo y jibariza el estado.
- 3.- Hay que promover que las autoridades y trabajadores del sector publico, lo hagan con vocacion de servicio, y no para servirse de los cargos publicos.
- 4.- Promover la estabilidad laboral de los funcionarios publicos, terminando progresivamente con las diversas formas de contratación, que precarizan el

empleo. En este punto pedir que se termine con el despido de funcionarios cuando hay cambio de gobierno, por no ser de determinados colores políticos.

5.- En lo referido a los partidos políticos, planteamos que el estado financie equitativamente a todos los partidos.

6.- Referente a las campanas políticas, planteamos que se termine con el mecanismo de aportes reservados, pues son lo mas oscuro e irregular.

7.- Que se limite el gasto electoral en las campanas.

8.- Respecto de los Parlamentarios, planteamos limitar la reelección de los cargos de elección popular a no mas de 2 periodos.

9.- Que los parlamentarios den cuenta de su gestión a sus electores cada 6 meses.

10.- Regular los sueldos de los parlamentarios, que estos sean mas apegados a la realidad, pues es una burla que mientras el 70% de los chilenos gana menos de quinientos mil pesos, ellos reciban sueldos millonarios.

11.- Que se termine con la Injerencia de los parlamentarios en el nombramiento de las autoridades regionales. Los cargos no pueden constituir una especie de botin de guerra.

12.- Establecer mecanismos de participación ciudadana en la toma de decisiones del pais, como son el mandato revocatorio de autoridades y parlamentarios que no cumplan su papel, y también el plebiscito.

13.- Terminar con el sistema de las AFP pues es un sistema fracasado, impuesto en dictadura, que carece de legitimidad y crear un nuevo sistema previsional que asegure pensiones dignas a los trabajadores.

Atte, por CUT Provincial Concepción.



Sergio Gatica Ortiz
Presidente

Maipú 70 Concepción, Fono 2739762 - cutprovincialconcepcion@gmail.com